

かがやき



笠松小学校

3年生 学年通信

6. 7月号

令和3年6月22日

カブトムシがさなぎになり始めました

5月にポットに入れたカブトムシの幼虫ですが、少しずつさなぎになり始めました。教室の観察用に置いてあるカブトムシは6月4日あたりでほとんどさなぎになりましたが、職員室前のポットは最近変化がありました。管理する場所の温度が違うと、さなぎになる速さも違うのだと初めて知りました。

また、職員室前の幼虫はさなぎになるのが遅いためか、幼虫がびっくりするくらい巨大化しています。一回り大きなカブトムシになって出てくるかもしれませんね。子ども達とわくわくして成虫になるのを待っています。



幼虫の長さは
7センチくらい
あります。



「総合的な学習の時間」



6月3日（木）笠松小学校に、樹木の先生（野尻先生）が来ていただきました。

野尻先生には、学校の運動場の周りや中庭に生えている木の特徴、学校の北東にある大きなクスノキの幹の太さや高さの測り方を教えてもらいました。

後半は講堂に移動し、年輪を数えたり、木によって重さが違う実験をしたり、さらに樹木について色々なお話が聞けました。

子ども達は普段、木は景色としてしか目にしていなかったため、実際に葉っぱに触ったり、大きな木を間近にしたりして自然の偉大さを感じていました。

《お知らせ》

○チャレンジ大会があります

7月2日から漢字チャレンジ、7月9日に計算チャレンジに取り組みます。今まで学習してきた所を範囲としてテストを行います。合格点は原則90点以上で、合格するまで繰り返し行います。

テスト勉強として、かチャ勉を利用してください。

テスト勉強の例・・・

- ・教科書の練習問題をもう一度解き直す。(算数)
- ・漢字ドリル・計算ドリルの解き直しをする。(算数・国語)
- ・国語の4・5月の漢字テストを完璧にする。(国語)

○三者懇談があります

7月13日～7月16日まで三者懇談があります。お手数をお掛けしますがよろしくお願ひいたします。子ども達は毎日4時間授業で早帰りします。(下校時刻13時35分)

急な用事など、何かありましたらお気軽にご相談下さい。

○引き渡し訓練があります

7月20日に引き渡し訓練を予定しています。夏休み前最後の日になります。詳細については後日学校の方からプリントが配られると思いますので、ご確認ください。

○カブトムシの引き取りについて

カブトムシがさなぎになり始め、2～3週間後には成虫になります。早い子は6月下旬にも成虫になることが予想されます。成虫になった後、何もしないと一週間で死んでしまうそうです。成虫を家でも観察したいというご家庭は、飼育ケースと登り木(割り箸を束ねた物でも)を用意していただき、学校に持って来てください。飼育ケースの中に、幼虫が入っていた土を入れて持って帰ってもらいます。(昆虫ゼリーは一人一つ配ります。)

引き取り不可能なご家庭については、連絡帳の方を書いていただいて担任に連絡して下さい。よろしくお願ひいたします。

